

Realidad del país se da a conocer en Miami

Con el título "El Salvador: un pueblo que no quiere morir", el periódico "La Nación", que se publica en Miami, Florida, EE.UU. incluye un importante reportaje del periodista Tomás Regalado, director de Noticias de la estación WRHC. Cadena Azul, quien recientemente estuvo en nuestro país donde entrevistó al Ing. José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno.

El reportaje está ilustrado con fotografías de las actividades que llevó a cabo el periodista Regalado durante su permanencia en El Salvador, para dar un testimonio objetivo e imparcial de los acontecimientos que se registran en nuestro país.

Dice el periodista Regalado que a pesar de los vuelos directos de aviones desde Cuba con cargamentos de armas para los

Pasa a la página 16



MINI BIBLIOTECA. San Miguel. Ha sido inaugurada una mini biblioteca, como parte de la actividad coordinada por DIDECO en el Programa Nacional de Alfabetización y de la Casa de la Cultura. El acto se efectuó en la Colonia El Milagro.

Desarrollo de Cabañas con préstamo de BCIE

Un proceso de transformación de la estructura económica y social, en el departamento de Cabañas, se proyecta mediante el préstamo de cuatro millones de colones que el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), acaba de autorizar a la Junta Revolucionaria de Gobierno.

Esta suma, según se ha dado a conocer oficialmente, se invertirá exclu-

sivamente para financiar la primera etapa del proyecto de Desarrollo Comunal en el mencionado departamento.

En esa labor se contará con la participación organizada de los vecinos, encaminada a la reactivación económica del país en esa región, conforme al Plan de Desarrollo Económico que se ejecu-

Pasa a la página 17

Seminario de estudios de preinversión FOSEP

En el salón de conferencias del Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, se inauguró el Seminario denominado "Elaboración de Términos de Referencia en el Marco Operativo de FOSEP", el cual será conducido por el Dr. Manuel Varas Saavedra, Consultor Internacional, contratado por dicha institución para que la asesore en la ejecu-

ción del Primer Programa de Preinversión BID-FOSEP.

El Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión —FOSEP—, es una institución autónoma de financiamiento, creada en el Ramo de Planificación, para promover la realización de estudios de proyectos en los sectores públicos y privado, mediante la contratación de

Pasa a la página 13

Hasta el próximo Viernes 7

Con motivo de las Fiestas Agostinas, el personal de LA PRENSA GRÁFICA gozará de sus merecidas vacaciones. Por consiguiente no circulará los días lunes 3, martes 4, miércoles 5 y jueves 6.

Estará con sus lectores hasta el próximo viernes 7 con la amplia información de los sucesos que ocurran durante estos días.

A la vez LA PRENSA GRÁFICA aprovecha la ocasión para desear al pueblo salvadoreño, que estos días dedicados al Patrono de la República, el Salvador del Mundo, sean de reflexión y tranquilidad.



VIGILANCIA. En diversos tramos de la carretera que de San Martín conduce a Suchitoto, han sido apostados retenes y hay patrullaje a lo largo de esa vía, para impedir acciones

terroristas. Estos jóvenes pertenecen a una patrulla de la defensa civil.

Intenso patrullaje por tierra y mar del Ejército

Unidades combinadas de Marina, Fuerza Aérea y de Infantería, mantienen intenso patrullaje por mar, aire y tierra, respectivamente, cumpliendo con instrucciones del Alto Mando, para garantizar la soberanía de la República, la seguridad de los habitantes y sus propiedades.

El patrullaje por mar, lo efectúan guardacostas y lanchas de motor debidamente equipadas militarmente, contando con gran capacidad de navegación, tanto

por velocidad, como por capacidad de penetración mar adentro.

Estos patrullajes conjuntos, conllevan la finalidad de contrarrestar posibilidades de desembarcos mercenarios, asaltos a embarcaciones pesqueras, contrabandos de mercaderías, camarón, pescado y otros productos, según explican autoridades gubernamentales.

La Fuerza Armada, ha montado puestos de vigilancia en algunos de los sectores costeros más estratégicos, donde podrían ocurrir desembarcos u operaciones de contrabando.

Los sitios de mayor capacidad de vigilancia, son los siguientes: Punta Mizata, El Tamarindo, El Cuco, Playitas, Los Cóbano, Barra de Santiago, Bahía de Jiquilisco, Estero de Jaltepeque, Las Pitás, desembocadura de los ríos Lempas, Sensunapán y otros lugares donde la navegación costera es profunda, tranquila y solitaria.

Prácticamente, la Fuerza Armada, a través de sus

Pasa a la página 14

16 mil niños en el plan general de vacunación

16 mil niños menores de 5 años se están beneficiando del programa de vacunación que está llevando a cabo desde el 20 del presente mes, la Región Paracentral, según lo informa su Director, el Dr. José Mauricio Landaverde.

La población infantil que está siendo vacunada contra enfermedades epidemiológicas como son: Tétano, Sarampión, Polio, Tosferina, Difteria, Tuberculosis, y cuya vacunación protege a menores de

2 meses de edad de 5 años y la madre embarazada y adultos en riesgo, a quienes se le aplica Tóxido Tetánico.

La Región Paracentral, Pasa a la página 14

Aceleran programa de Vivienda Urbana

Importantes pasos, tal como la firma de una enmienda al Convenio de Ejecución del Programa de Vivienda Urbana, el cual proyecta la construcción de viviendas por parte del gobierno de El Salvador, para la población de bajos ingresos, se han dado últimamente.

Los pasos para la realización de este programa

Pasa a la página 16



ESPERAN CAMILLA. Grupo No. 10 de Cruzados Montañeros de la Colonia Guadalupe, dice que sin su consentimiento fueron sacados una camilla metálica de rodos, de \$800, y un juego para entablillados, del local, por parte de miembros de la Cruz Verde (uniforme blanco), dependencia Santa Anita. Explican que fue un abuso, y esperan recuperar el equipo para realizar sus labores.

P.N. explica razón de requisita de vehículos

Con energía y minuciosidad, ha continuado en toda la zona nor-poniente de la capital, la requisita de toda clase de vehículos por parte de efectivos de la Policía Nacional, que luchan por combatir el contrabando de armas, traslado de medicinas y víveres para las organizaciones terroristas y también para evitar tanto robo de vehículos automotores, informó ayer un vocero de esa institución.

Dijo la fuente que 'esa

medida ha sido adoptada, con la idea no sólo de combatir a la subversión, sino que también a los delincuentes comunes que últimamente se han dedicado al robo a mano armada de vehículos livianos y automóviles. Los agentes, apostados en lugares estratégicos en las salidas y entradas a poblaciones tales como Mejicanos, Cuscatancingo, Ayutuxtepeque, colonias Zacamil, Atlacatl, Panamá, etc.,

Pasa a la página 25



VICTIMA. Santa Ana. El señor Joaquín Espinoza murió al ser aprehendido por una puerta accionada con electricidad en INCAFE. Las autoridades llevan a cabo investigaciones.